

## PERFILES

---



### IGNACIO BERISTAIN

---

EX DIRECTOR GENERAL DE FANATICS PARA EL SUR DE EUROPA

Ignacio Beristain Borra fue el responsable de Fanatics en España, Italia y Portugal, una posición antes inexistente, desde otoño de 2018 hasta diciembre de 2021. Posteriormente pasó a ser presidente Estoril Praia. El directivo llegó procedente de Adidas, donde trabajó dieciocho años, los últimos de ellos dirigiendo la unidad encargada del patrocinio con el Real Madrid. Allí se dedicó a gestionar asuntos como la licencia, el *retail* y los derechos de imagen.